

26 avr 2024 -17:38

Appartient à Conseil des ministres du 26 avril 2024

Restauration du Palais des Princes-Évêques de Liège

Sur proposition du secrétaire d'État chargé de la Régie des bâtiments Mathieu Michel, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la passation de deux marchés publics pour la restauration des façades de l'ancien Palais des Princes-Évêques de Liège.

Concrètement, il s'agit des marchés suivants :

- un marché pour des services d'études : la désignation d'une équipe d'études pour la réalisation des études intégrées et le suivi d'exécution des lourds travaux de restauration de l'ensemble des façades
- un marché de travaux : la désignation d'une entreprise en charge de la réalisation des travaux établis sur la base du cahier spécial des charges rédigé par l'équipe d'études

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Mathieu Michel, secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée, de la Régie des bâtiments
Rue des Petits Carmes, 15 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 501 03 27
<https://michel.belgium.be>
info@michel.fed.be

Axel Nulluy
Porte-parole
+32 472 87 74 29
axel.nulluy@michel.fed.be